

Dayhan Díaz “Piloto es un gran maestro”

El productor y reconocido trompetista Dayhan Díaz quien nació en Cuba y estudió en el conservatorio Amadeo Roldán de La Habana, salió de su tierra natal muy joven para comenzar su carrera artística en Colombia.

“Conformé mi familia en Colombia y desde muy joven logré tener una relación con muchos artistas teniendo la oportunidad de grabar con Joe Arrollo, Jorge Celedón, Andrés Cepeda, Alex Campo y Juan Carlos Coronel, entonces la vida como que me puso por estos lados. En el año 2000 llegué a Bogotá a grabar un álbum con Andrés Cepeda que se hizo en vivo en el hermoso Teatro Colón. De ahí nació una linda amistad que se unió al trabajo puesto que hicimos varias giras, grabamos varios discos, y le produje dos álbumes titulados, “Vivo en Directo Uno” y “Vivo En Directo Dos”.

Y Dayhan Díaz, siguiendo en la línea de contar con los mejores, nos brinda un trabajo excepcional, “Canciones con amigos”, que cuenta con la majestuosidad de los arreglos y el toque mágico de maravillosas voces como las de Andrés Cepeda, Santiago Cruz, Jorge Villamizar, Majida Issa, Chabuco, Rey Ruiz, Maia y Tokao Club, ante el desafío que



EL DOLOR DEL AMOR

DAYHAN DIAZ & REY RUIZ



implicaba abordar la creación lírica musical del compositor cubano Jorge Luis Piloto.

“Es un disco que hemos hecho entre grandes amigos artistas y donde hay ocho temas de Piloto, que para mí ha sido un gran maestro y con quien nos pasamos la pelota cuando queremos lograr vestir una canción, de esas tan hermosas que el escribe. Jorge Luis es un gran ser humano y marca la diferencia en esta industria, es un gran amigo y yo un privilegiado de poder estar cerca de él”, comenta Dayhan.

Además, agrega. “Piloto es un muy amigo de mi papá desde Cuba. Ellos tenían una gran relación de muchos años y yo lo conocí en la producción para Andrés Cepeda del álbum “Día tras Día”, a partir de ahí empecé a dar mis primeros pasos aprendiendo de él, estamos hablando del año 2009 y digo que fueron mis primeras clases. Luego estuvimos con en el proyecto de Mojito Lite en donde todos los éxitos son composiciones de Jorge Luis, y ahí vamos, hay una amistad, una admiración, un respeto y así hemos disfrutado los logros en la música”.

Dayhan describe que grabar este disco fue un placer profesional muy intenso, sumado al talento inigualable de cada uno de los artistas demostrado en canciones como “Vivir Es Complicado”,

proyecto, es más, el año pasado estuvo nominada al Latin Grammy como mejor Canción Tropical, una categoría que va directamente al compositor”.

Majida Issa, “Si yo hubiera sabido”.

“Ella es una artista admirable, uno se enamora de su personalidad, es una gran actriz, gran cantante y esta canción cuando se las mandamos de inmediato se identificó con ella. En este tipo de producción siempre hay que hacer un arreglito por aquí, o por allá, pero esta vez quedo tal cual, porque la interpretó de manera integral, Majida la sintió, la vivió, e imagi-

no que hizo su escena en su mente de la canción, por eso transmite lo que transmite”.

O en “El Dolor Del Amor”, donde invita al cubano Rey Ruiz.

“Siempre he sido un fan de Rey como artista, y en su repertorio hay canciones que yo disfruté mucho hace muchos años, de la autoría de Jorge Luis. Que se dé la oportunidad de este reencuentro en un tema que interpreta Rey

Ruiz es como un regalo del cielo que me da mucha felicidad. Si antes lo admiraba, ahora mucho más y lo quiero”.

“Y así podría contar de cada uno de estos artistas con los que hemos dado un viaje de un año con este álbum, encontrándonos con amigos del pasado con los que he tenido que producir, tocar y hacer giras. Así se dio esta oportunidad hermosa en donde

todos estábamos disfrutando del reunirnos para hacer música”, puntualizó Dayhan Díaz.

Para cerrar con broche de oro, Dayhan Díaz se luce en la trompeta en “No Falla”, tema que sale de la pluma de Piloto, que a todos nos gusta, y que da buenas razones para decir que Chabuco, el intérprete, es un romántico auténtico.

Miguel, paciente de St. Jude, cáncer de ojo.

Los descubrimientos desarrollados en St. Jude ayudan a niños de todo el mundo, como Miguel.

After Miguel was diagnosed with retinoblastoma, a type of eye cancer, in both eyes, his mom Lilliana obtained a referral to St. Jude Children's Research Hospital. “I felt like a weight was lifted from my shoulders,” she said. Treatments invented at St. Jude have helped push the overall childhood cancer survival rate from 20% to more than 80%. We won't stop until no child dies from cancer.

... el Latino Semanal

DAYHAN DÍAZ

CANCIONES CON AMIGOS

REY RUIZ, MAÍA, ANDRÉS CEPEDA, JORGE VILLAMIZAR, MAJIDA ISSA, SANTIAGO CRUZ, CHABUCO, TOKAO CLUB, JORGE LUIS PILOTO.

mirta de perales

RE-AFIRMA tu Belleza

NEW

COLLAGEN elastin

- Crema para el contorno de ojos Ilumina, reduce bolsas y ojeras
- Crema para la Cara y Cuello Da firmeza y elasticidad a la piel
- Mascarilla Facial Purifica, hidrata y reafirma la piel

mirtadeperales.com